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Fim do prazo para 
filiações define 
cenários políticos

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Duas lideranças lençoenses, Bel Lorenzetti e José Antonio 
Marise são opções do PSDB para as eleições do ano que vem

Quem quiser ser candi
dato a qualquer cargo eletivo 
nas eleições 2012 tem que 
estar filiado a um partido 
político e com o domicílio 
eleitoral regularizado até a 
sexta-feira 7. Com a proxi
midade do fim do tempo 
para filiações e o troca-troca 
de partidos, já é possível ras
cunhar o cenário político

nas diversas cidades em que 
O ECO circula. Prefeitos em 
primeiro mandato -  casos 
de Lençóis Paulista, Agudos 
e Borebi -  devem concorrer 
à reeleição. Em cidades com 
prefeitos em segundo m an
dato -  Macatuba, Pedernei
ras e Areiópolis -, a articula
ção tende a ser mais forte nos 
próximos dias. ►► Página A3

M O R T E  DE P E I X E S

Denúncias põem  
autoridades em alerta

Cristiano Paccola/O ECO

Denúncias anônimas sobre 
a morte de peixes no rio Len
çóis mobilizaram funcionários 
do SAAE e técnicos da Zilor. A 
reportagem de O ECO foi até 
o distrito de Alfredo Guedes e 
checou diversos pontos do rio, 
sem encontrar peixes mortos. 
No percurso, foram encontra
dos funcionários da Zilor e do 
SAAE (foto) medindo a qua
lidade da água e o volume de 
oxigênio. Na semana passada, 
o diretor do Saae, José Antonio 
Marise, comunicou uma des
carga de óleo no rio. Ontem, 
técnicos da Cetesb estiveram

na cidade para tentar encontrar 
os responsáveis pelo descarte 
ilegal de óleo na rede de es
goto. Sobre a suspeita de con
taminação de solo no Jardim 
Primavera, o diretor de Meio 
Ambiente, Benedito Martins, 
descartou que seja produto 
químico. "Os técnicos da Ce- 
tesb analisaram e não consta
ram nenhum produto quími
co. A suspeita é que sejam cin
zas de lenha ou coisa do tipo. 
Com o calor, a cinzas entraram 
em combustão e pode se isso 
que tenha queimado os pés 
do morador", disse o diretor.

Lwarcel é finalista em 
prêmio internacional

Empresa lençoense está entre as cinco finalistas e 
é a única das Américas a concorrer em premiação 
por gerar energia a partir de biomassa

A empresa lençoense Lwarcel Celulo
se está entre as cinco finalistas em uma 
das mais importantes premiações inter
nacionais do setor de celulose e papel. 
A empresa concorre com outras quatro 
organizações ao prêmio Energia Verde 
e Biocombustíveis. Na competição são

avaliados projetos de empresas de todo 
o mundo e a lençoense é a única das 
Américas a ir para a final, que acontece 
na Bélgica. Os vencedores serão conhe
cidos em 15 de novembro. O projeto da 
Lwarcel que concorre este ano é a central 
termoelétrica à biomassa. ►► Página A5
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J U S T I Ç A

Grupo vai à Capital por Casa de Advogado

EM PROCISSÃO, PARA ELA Dezenas de veículos participaram da 
procissão em louvor à Nossa Senhora Aparecida, em Lençóis Paulista, no 
domingo 2. A chuva não atrapalhou os fiéis, que saíram da missa e segui
ram em carreata pela santa Padroeira do Brasil. A festa de Nossa Senhora 
Aparecida começou no sábado 1° e segue até dia 16, no Jardim Alvorada.

Advogados de Lençóis Pau
lista participaram de audiência, 
ontem à tarde, em São Paulo, 
com o presidente da Ordem dos 
Advogados do Brasil, Luiz Flá- 
vio Borges D'urso. O grupo foi 
entregar cópia da lei de doação 
de terreno feita pela Prefeitura à 
OAB local para construir a Casa 
do Advogado. Diretor jurídi
co da Prefeitura, Leandro Orsi 
Brandi esteve acompanhado 
do presidente da OAB-Lençóis, 
Lexsandro Brígido, do vice-pre-

sidente José Sales e dos advoga
dos Vicente Bento de Oliveira e 
Glauco Temer Feres. Até o pri
meiro semestre de 2012 é pos
sível que seja autoriza a libera
ção para construção da obra no 
município. Brandi afirmou que 
não há data definida para iní
cio das obras. D'urso prometeu 
encaminhar o processo ao BN
DES - que vai financiar a Casa 
do Advogado, que será erguida 
nas imediações da Vara do Tra
balho, no bairro Santa Cecília.

A G U D O S

Socorro a 
hospital gera 
poêmica 
na Câmara

►► Página A6

P O L Í C I A

Ladrões 
roubam 
lotérica e 
escapam

►► Página A4
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E D I T O R I A L

Nunca é tarde para 
prestar atenção

É verdade que, para uma 
boa escolha na hora de depo
sitar o voto nas urnas, é preci
so acompanhar os quatro anos 
de mandato. Triste constatação 
para muitos que devem estar se 
lembrando que, até agora, não 
prestaram atenção em nada do 
que aconteceu no jogo político. 
Mas, apesar dos quase três anos 
de tempo perdido, ainda dá 
para acompanhar de hoje até o 
dia 7 de outubro de 2012 para 
poder fazer uso responsável do 
direito/dever do voto.

Os três anos perdidos reser
vam muitos posicionamentos, 
atitudes e ações dos homens 
públicos que devem ser levados 
em conta na hora de se esco
lher um candidato. No entanto, 
observar os próximos 370 dias 
pode ser um exercício bastante 
didático do ponto de vista po
lítico. Isso porque, definidos 
os nomes que vão defender as 
cores dos partidos nas eleições 
2012, começa outra fase impor
tante do processo eleitoral: as 
negociações de coligação.

Em que o processo de busca 
pelas alianças político-parditá- 
rias, que geralmente interessam 
apenas aos potenciais candi

datos, pode ajudar o eleitor? A 
pergunta é quase imediata. A 
resposta se resume a uma só pa
lavra: ética.

Da próxima sexta-feira 7 
até meados de 2012, quando 
acontecem as convenções mu
nicipais, é o período em que 
nascem as coligações e as fren
tes partidárias que vão surgir 
como opções nas urnas para as 
eleições municipais. E é justa
mente na hora de promover es
sas composições que o político 
brasileiro tem dificuldade em 
conciliar seus interesses pesso
ais e políticos com a ética.

Já está comprovado: ética 
não se ensina e não se aprende, 
mas sim, vem do útero. Ou seja, 
quem falta com a ética durante 
as composições das alianças po
líticas, dificilmente deixará de 
fazê-lo se vier a assumir o poder. 
Se não for por mais nada, o ano 
que falta para as eleições muni
cipais pode e deve servir como 
um teste para a capacidade dos 
candidatos a homens públicos 
de se manterem nos trilhos da 
ética. Ao eleitor, compete o pa
pel de ficar de olho em cada 
movimento daqueles que alme
jam espaço no poder público

A R T I G O

Todos contra as siglas 
Cristiano Guirado

Siglas, odeio siglas. Além 
de confundir a cabeça do cida
dão -  vide as eleições munici
pais ou federais, que sempre 
são uma sopa de letrinhas que 
foge ao entendimento do cé
rebro preguiçoso brasileiro e 
acaba com ninguém sabendo 
em quem votar -, sobra pa
ra os comunicadores ficarem 
explicando seu significado. 
Além de serem pouco objeti
vas, são ruins de falar e piores 
ainda de se soletrar.

Não tive a paciência nem a 
pachorra de contar para ter o 
número exato, mas só em Len
çóis Paulista e região, para se 
escrever um jornal certamente 
é preciso lidar com várias deze
nas delas. A galera de esportes é 
a campeã das siglas: DER (que, 
neste caso, não tem nada a ver 
com Estradas e Rodagens), Al- 
ba, Jois, Joci, Joelp, Joelpin e 
LLFA, para citar apenas as que 
eu me lembro agora.

Para escrever sobre admi
nistração pública, outro festival 
de letras nada literário: SAAE, 
CMFP, DDGER, IPREM, DAPS, 
SABESP (quando as cidades 
não têm SAAE, DAE ou SISAM) 
e DER (essa sim, relacionada a 
estradas e rodagens), além de 
SENAI, SESI, SESC, ETE e Etec. 
Entidades representativas de 
classe também não ficam atrás e 
a confusão aumenta. Por exem
plo, pouca gente sabe que a di
ferença entre Facilpa e Acilpa é 
pouca na sua composição, mas 
que na prática, não tem nada a 
ver uma com a outra. Os docu
mentos também são uma festa: 
RG, CPF, CNH, cartão SUS...

As siglas são tão perigosas 
para o idioma que acabam 
passando de expressão a subs
tantivo, independente do seu 
idioma de origem. Muita gen
te tem um banheiro público e 
coloca lá WC e deixa os mais 
inquietos pensando no que 
WC tem a ver com a elimi
nação de sobras alimentares. 
Sigla que, em inglês, significa 
water closet, ou "comparti
mento de água", ao pé da le-

tra, que também não tem na
da a ver com as necessidades 
fisiológicas.

Uma das siglas mais presen
tes no cotidiano do brasileiro, 
a AIDS, significa Acquired Im- 
mune Deficiency Sindrome. 
Traduzida, ela não emplacou 
tão bem quanto a própria do
ença: SIDA (Síndrome da Imu
nodeficiência Adquirida). Seu 
vírus, HIV, também tem nome 
de batismo estrangeiro: Hu- 
man Immunodeficiency Virus, 
ou vírus da imunodeficiência 
humana. Curiosamente, ou
tras siglas de uso mais antigo 
emplacaram melhor em língua 
portuguesa. A ONU, por exem
plo, só é sigla por aqui. Se al
guém perguntar pela ONU nos 
Estados Unidos ou Europa, 
tende a ficar sem a informa
ção, a menos que pergunte so
bre a United Nations.

Com a Unesco acontece o 
contrário. A sigla só tem sen
tido em inglês: United Na- 
tions Educational, Scientific 
and Cultural Organization. 
Como significado é sentido, 
o brasileiro conhece e respeita 
a Unesco, mas não sabe para 
quê ela existe. Curiosamente 
ela é confundida com a Unicef 
(United Nations Children's 
Found), outra sigla que o povo 
tupiniquim conhece, respeita, 
mas não tem a menor ideia de 
qual seja a sua finalidade.

Nos mecanismos culturais 
-  que eu me lembre -  as siglas 
ainda não tiveram espaço. Pelo 
menos em Lençóis. Espero, de 
coração, que continue assim. Se 
eu mandasse para PQP o FDP 
que criar mais uma sigla, todo 
mundo vai entender. O proble
ma é que, tirando essas duas, to
das as outras 99 mil abreviaturas 
existentes e aplicadas são desco
nhecidas da maioria do grande 
público. E toca ficar explicando 
o que vai ser esquecido no mo
mento seguinte. É tanta confu
são na cabeça do povo que não 
há WC que resolva.

Cristiano Guirado,
33 anos, é jornalista. 

guirado@jomaloeco.com.br
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Terceira Coluna
O eco

O professor e ex-verea
dor, Edson Fernandes afir
mou que a reportagem sobre 
sua mudança de partido - do 
PT para o PSOL - repercutiu 
bastante, principalmente no 
meio político. O ex-verea
dor, no entanto, aproveitou 
para fazer uma correção. Se
gundo ele, no trecho que ele 
falou sobre coligações, ele 
estava referindo-se às futuras 
coligações e não às passadas.

FUTURAS ALIANÇAS
"Quando falei em coliga

ções, estava me referindo às 
futuras coligações. Porque 
o que se desenha para o PT 
no ano que vem é um acor
do entre vários partidos que 
não têm necessariamente as 
mesmas propostas. Neste 
caso específico, eu não esta
va falando da coligação de 
2008, entre PT e PV", expli
cou. Correção registrada!

NÃO ÀS d r o g a s
O delegado de Polícia 

Civil de Agudos, Jáder Bia- 
zon, foi à Câmara de Vere
adores na sessão de ontem 
para anunciar pessoalmente 
a realização de uma passea
ta contra as drogas. Segundo 
ele, a passeata está marcada 
para o dia 22 de outubro, 
um sábado, com saída da 
praça da Prefeitura.

sec a r  g elo
"Só neste ano, nós já pren

demos mais de 100 trafican
tes. Enquanto não combater
mos o consumo, o tráfico não 
acabará. Sempre que houver 
procura, haverá demanda. En
tão, nosso objetivo é alertar a 
sociedade para esse problema 
e gostaria de contar com o 
apoio de todos que estão me 
ouvindo", discursou Biazon.

neo -p r o g r essista
Ex-presidente da Câmara 

agudense, Nelson Ayub (PP) 
usou sua longa fala na ses
são de ontem para antecipar 
e anunciar que o vereador 
Luciano Duraes de Vascon
celos é o novo integrante do 
PP. O vereador estava no PR. 
Duraes pediu um aparte e fa
lou sobre a mudança. "O PP 
é o maior partido de Agudos 
e acho que no PP vou poder 
contribuir mais para as elei
ções de 2012", avalizou.

so cia l-dem ocrata
A vereadora Maria Anto- 

nia da Silva, a Tata, anunciou 
que está deixando o PMDB. O 
novo porto: o recém-nascido 
PSD, criado pelo prefeito de 
São Paulo, Gilberto Kassab. 
Da tribuna da Câmara, Tata 
anunciou que a Justiça Eleito
ral de Agudos a autorização de 
funcionamento do PSD local, 
na semana passada. "Tenho 
bons nomes e quero deixar 
bem claro que não sou oposi
ção. Conversei com o Everton 
(Octaviani -  PMDB) e com 
o Carlão (Carlos Octaviani -  
PP) e falei para eles que esta
mos aqui para olhar pelo po
vo", avisou.

tra n sparên cia
O vereador Ederson Ro

berto Mainini (PT), o Kukão, 
pretende apresentar projeto 
de lei para instituir o Portal 
da Transparência tanto no 
poder Executivo como no 
Legislativo de Agudos. "Tem 
um monte de acusações so
bre os gastos da Câmara. Re
almente, a população acaba 
ficando com dúvidas sobre 
viagens de vereadores e tam
bém gastos da Prefeitura. O 
site vai facilitar o acesso da 
população aos gastos públi
cos", disse o parlamentar.

FEDERAL
Mesmo que Kukão propo

nha o projeto de lei tratando 
da questão, o Portal da Trans
parência é regido pela lei com
plementar 131. Para cidades 
com mais de 50 mil habitan
tes, o prazo de implantação do 
sistema venceu em maio deste 
ano. É o caso de Lençóis Pau
lista, por exemplo.

SÓ EM 2013
Pelo o censo de 2010, Agu

dos tem 34.524 habitantes. Pa
ra municípios com até 50 mil 
habitantes, o prazo termina 
em maio de 2013. É o limite, 
mas nada impede que Câma
ra e Prefeitura se antecipem. 
Transparência com dinheiro 
público nunca é demais!

PLANTÃO
Luciano Duraes de Vas

concelos citou o O ECO na 
sessão de ontem. "O ECO traz 
reportagem que a Câmara 
de Lençóis quer implantar o 
plantão dos vereadores", lem
brou o vereador.

orgulhoso
"Por isso, o povo de Agu

dos tem que ter orgulho dos 
vereadores de Agudos. Aqui, o 
vereador dá plantão o dia to
do para atender a população, 
para atender pedidos, reivin
dicações pessoais, solicitação 
de terra", disse Durães.

estica  e pu xa
Sobre a polêmica cons

trução da nova sede da Câ
mara de Agudos, vale a pe
na fazer algumas contas. A 
construção do novo prédio 
tem sido propalada pela pre
sidente Neusa Vicente (PPS) 
como uma prioridade de sua 
gestão. A obra gera muita 
polêmica, principalmente 
devido a seu valor estimado 
em R$ 2,8 milhões.

contas
O vereador Auro Octaviani 

(PMDB) diz que Neusa quer 
construir um palácio. Neusa 
se defende e diz que pensa 
no futuro. A Terceira Coluna 
fez algumas contas. Na sexta
-feira, foi inaugurado em Agu
dos o novo prédio do INSS. 
O imóvel terá sete guichês de 
atendimento e duas salas, que 
serão utilizadas para perícia 
médica e atendimento social. 
O prédio é climatizado e pos
sui equipamentos modernos 
de informática, dispositivos 
de segurança e acessibilidade 
para idosos e pessoas com de
ficiência. Tudo isso, custou R$ 
772,8 mil aos cofres da previ
dência. Quase um quarto do 
valor da nova Câmara. Fica a 
pergunta: será que a Câmara é 
quatro vezes maior?

MAIS c á lcu lo s
Outro exemplo a título 

de comparação é a obra da 
Etec Cidade do Livro, cons
truída em Lençóis Paulista. A 
construção da escola técnica 
que tem 12 salas de aulas, 
biblioteca, auditório e refei
tório, salas temáticas de infor
mática, química, construção 
civil, manutenção agrícola, 
entre outras, custou R$ 4,8 
milhões. Ao todo, são 5.148 
metros de área construída, o 
que dá aproximadamente R$ 
932 por metro quadrado. A 
Câmara de Agudos terá cerca 
de 1.600 metros quadrados. 
Se aplicarmos o mesmo valor 
por metro, o prédio deveria 
custar R$ 1.491 milhão.

"Se encontrasse o nosso 
prefeito de Agudos, Ever
ton Octaviani, pediria 
mais investimentos na se
gurança para os alunos, 
pois o acesso a escola é 
muito fácil."

Mario Ferreira da Silva, 
presidente do PT 

de Agudos

"Se encontrasse o prefeito 
Everton Octaviani, iria 
agradecer a ele e dizer 
que a nossa cidade está 
sendo bem cuidada por 
ele e sua equipe. Só pedi
ria uma coisa: um curso 
de capacitação para o 
mercado de trabalho."

Paulo Oliveira da Silva, 
comerciante

"Se eu tivesse a oportu
nidade de conversar com 
o prefeito Everton Octa- 
viani, não pediria muito, 
não... Só agradeceria por 
tudo o que ele está fazen
do e pelo que já  fez pela 
cidade."

José Maria Delazari,
aposentado

A falta da consciência da população fica clara quando se percorre margens de rios e córregos. Infelizmen
te, é comum verificar garrafas pet e sacolas plásticas enroscadas em galhos de árvores sobre a água. O 
flagrante acima foi registra no rio Lençóis, próximo à linha férrea que passa por Alfredo Guedes.

F R A S E

"Esta presidência 
está doando ape
nas R$ 300 mil 
para o hospital e 
vai fazer um pa
lácio no valor de 
quase R$ 3 mi
lhões, com proje
to custando R$ 
130 mil. É um 
absurdo."

Auro Octaviani, vereador de 
Agudos

P A R A  P E N S A R

"Se apenas hou
vesse uma única 
verdade, não po- 
deriam pintar-se 
cem telas sobre o 
mesmo tema."

Pablo Neruda, poeta chileno

mailto:guirado@jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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Tabuleiro
eleitoral

A três dias do final do prazo para filiações partidárias, cenário 
eleitoral vai se definindo nas cidades em que circula O ECO

CRISTIANO GUIRADO

Se é verdade que a Copa do 
Mundo começa nas Elimina
tórias, também é verdade que 
o jogo eleitoral começa a ser 
disputado com pelo menos 18 
meses de antecedência do dia 
marcado para o eleitor depo
sitar seu voto nas urnas. Nesse 
período de disputas, a sexta
-feira 7 é um  marco para as 
eleições de 2012. A lei eleitoral 
exige que o candidato a cargo 
eletivo tenha domicílio eleito
ral na cidade onde deve con
correr e, no mesmo prazo, que 
os candidatos estejam filiados 
a um partido político. Isso re
presenta o fim do prazo para 
a negociação de reforços entre 
as legendas com ou sem repre
sentantes em cargos eletivos.

Junto com as definições 
partidárias, o cenário político 
também começa a ser desenha
do. Na maioria das cidades em 
que o jornal O  ECO circula, já 
é possível ter um rascunho do 
cenário político que o eleitor 
vai encontrar no ano que vem. 
É claro que a política faz jus ao 
ditado que diz que "é como 
nuvem, agora está de um jeito, 
daqui a pouco está diferente". 
Sendo assim, qualquer pre
visão traçada doze meses das 
eleições pode ir por água abai
xo, sem a menor cerimônia.

De todas as cidades na re
gião de O  ECO, o cenário mais 
claro é o de Pederneiras. Ain-

da sem um  nome fortalecido 
e sem poder disputar a reelei
ção, a prefeita Ivana Bertolini 
Camarinha (PV) vê o ex-pre
feito e subsecretário da Casa 
Civil, Rubens Cury (PSDB), 
comandar o fortalecimento 
do grupo oposicionista. Os 
tucanos devem encabeçar a 
chapa, reforçados por PMDB, 
PTB, PSC, PCdoB e PPS.

Já o candidato apoiado por 
Ivana pode ter uma retaguar
da com os dez partidos que a 
reelegeram em 2008. Além do 
PV, o grupo político da prefei
ta é distribuído em quase uma 
dezena de partidos: PRP, PSB, 
PSC, PR, PRB, PSL, PHS, PT do 
B e PSDC. Fontes dos bastido
res políticos de Pederneiras 
dizem que o PT também pode 
compor essa frente.

Em Lençóis Paulista ainda 
existe a dúvida sobre quem 
será o candidato da situação. 
Embora o nome deva sair do 
PSDB, não se sabe ainda se 
a prefeita Bel Lorenzetti ten
ta o segundo mandato ou se 
apóia a volta do ex-prefeito 
José Antonio Marise. Uma 
terceira possibilidade seria a 
prefeita disputar a reeleição 
tendo o diretor do SAAE co
mo vice e completando a cha
pa majoritária. De qualquer 
forma, com o escolhido fica 
basicamente a frente partidá
ria que venceu as três últimas 
eleições: DEM, PR, PPS, PRP, 
PRB, PHS, PSD, PTB e PMN.

Nas eleições municipais de 
2008, um  ano antes do pleito, 
a oposição já se reunia em tor
no do então vereador Ailton 
Tipó Laurindo (PV). Em 2012, 
no entanto, Tipó pode voltar 
a disputar vaga na Câmara. 
Dessa vez, tudo indica que a 
oposição será representada 
por um  estreante das urnas. O 
nome que surge com força de 
oposição é o do empresário 
Washington Botaro (PSC).

O empresário espera con
tar com o apoio dos partidos 
que tradicionalmente ficam 
na oposição. Por enquanto, o 
mais próximo seria o PSL, mas 
Botaro espera somar com as si
glas mais tradicionais PMDB, 
PT e PV, principalmente se 
Tipó resolver não disputar o 
executivo. Legendas meno
res como PTC e PTN também 
comporiam essa frente.

Lençóis Paulista ainda si
naliza com outras duas can
didaturas. Elias Camargo já 
fala como pré-candidato ao 
Executivo pelo PP, em um  es
forço que deve contar com o 
apoio do PC do B, de Marcos 
Rodrigues de Lima, o Marcão 
Piauí. Outra candidatura ao 
Executivo pode ser a do PSOL, 
que já avisou: não coliga com 
ninguém. O partido trabalha 
sozinho em busca da conso
lidação como oposicionista. 
Semana passada, a sigla apre
sentou como reforço o ex-ve
reador Edson Fernandes.

Macatuba tem cenário movimentado
O cenário político de Ma- 

catuba vive um  aquecimento 
sem precedentes. A movimen
tação foi causada pelo racha 
na base do prefeito Coolidge 
Hercos Júnior (PSDB), que 
culminou no desligamento de 
nomes importantes como a vi- 
ce-prefeita Lucila Nunes Gou
veia, o ex-assessor Angelo Lis
ta, o Gelo, e Marcos Ollivatto.

Composto por uma gran
de variedade de siglas nas 
eleições de 2004 e 2008, o 
grupo político atualmente no 
poder conta com três parti
dos confirmados: PSDB, PV 
e PDT. Dispostos a emplacar 
uma chapa com as pré-can- 
didaturas de Clodoaldo Galli 
(PV), o Ado, e Antonio Carlos 
Pedroso (PSDB) - a prefeito e 
vice, respectivamente -, os si
tuacionistas garantem que vão 
procurar outras legendas para 
engrossar a frente partidária.

A oposição está em aberto. 
O PPS, de Angelo Lista, o Ge
lo, surgiria como opção mais 
confortável para os eleitores 
que não quiserem votar em 
Ado e Pedroso. A frente opo
sicionista liderada pelo ex
periente político e pela atual 
vice-prefeita deve contar com 
o apoio do também ex-gover- 
nista Marcos Olivatto.

Mas é uma frente parti
dária que pode e deve en
contrar dificuldades para 
conseguir apoiadores. Isso 
porque o PMDB conta com 
nomes conhecidos como 
Pedro Martins e Aparecido 
Humberto Pavão e carrega a 
determinação do diretório 
estadual de lançar candidato 
a prefeito, ou pelo menos, a 
vice, nas eleições 2012. O PT, 
do vereador Odair Álvares 
Funes, o Sargento, ajudou a 
eleger Coolidge em 2008,

mas tem a recomendação da 
direção nacional de não coli
gar com PSDB nem com PPS, 
o que tira os petistas dos pa
lanques de Ado e de Gelo.

Com forte apelo popular, o 
PSC, dos vereadores José Gino 
Pereira Neto, o Zezo, e Bene
dito Jordão, o Siqueira, pode 
ser decisivo para o eventual 
sucesso de uma chapa opo
sicionista. Caso saia dividida 
em mais de uma coligação 
oposicionista, o apoio do gru
po político de Zezo e Siqueira 
pode desequilibrar e garantir 
votos para um dos lados.

Sobrariam, nesta sopa de 
letrinhas, PR e DEM, parti
dos que passam por m om en
tos de indefinição na esfera 
municipal e, colocada a casa 
em ordem, podem  pender 
para qualquer um  dos dois 
(ou três lados). Só esperan
do para ver.

Borebi e Areiópolis vivem situações distintas
Cidades menores na re

gião, Borebi e Areiópolis vi
vem situações distintas. Na 
primeira, se nada der errado, 
o atual prefeito e principal 
nome político local, Anto- 
nio Carlos Vaca (PSDB), de
ve se candidatar à reeleição. 
A resistência deve ser baixa, 
principalmente porque, neste 
mandato, o tucano conseguiu 
conciliar o grupo político lide
rado pelo seu principal adver
sário, Anderson Pinheiro de 
Góes (PMDB), o Chiquinho. 
Vaca pode enfrentar uma fren
te centralizada em partidos de 
oposição como PT e PR.

Já em Areiópolis, o pre
feito José de Oliveira Pio 
(PT), o Peixeiro, assim como 
Ivana em Pederneiras, não

pode mais disputar a reelei
ção. Até o m omento, o nome 
mais cotado para concorrer à 
sucessão com seu apoio é o 
de Antonio Marcos dos San-

tos (PPS), o Toni. O adver
sário deve ser Amarildo Fer
nandes (PSDB), derrotado 
pelo petista nas eleições de 
2004 e 2008. (CG)

CONTRATA-SE
SECRETARIA

Interessados enviar Currículo na 
Rua Xv De Novembro n° 581,

1° andar sala 14 - Ed. Luis Paccola, 
Centro - Lençóis Paulista

Everton Octaviani deve 
buscar reeleição em Agudos

Em Agudos, ao que tudo 
indica, a disputa pelo Exe
cutivo deve ser polarizada 
entre os dois principais can
didatos que já se enfrenta
ram em 2008. O vencedor 
daquela disputa, o prefeito 
Everton Octaviani (PMDB), 
deve disputar a reeleição. 
Contra ele, já se mobiliza 
para estruturar uma frente 
política oposicionista. Com
posta basicamente por PT, 
PSC e PSB.

Segundo fontes dos bas
tidores políticos de Agudos, 
são grandes as chances de o 
prefeito Everton reencontrar 
seu adversário de 2008, o ex
-vice prefeito Jaime Caputti 
(ainda sem partido). Procura

do pelo jornal O ECO, Caput- 
ti é reticente sobre candidatu
ra e filiação partidária. Confir
mou que tem convites de PT e 
PSC e garantiu que vai esperar 
até a última hora para resol
ver seu destino, embora não 
comente sobre uma eventual 
candidatura ao Executivo.

No último final de sema
na, um  jornal local noticiou 
o interesse em lançar Caput- 
ti como candidato a prefeito. 
Há algumas semanas, políti
cos da oposição receberam a 
visita da deputada estadual 
Ana Perugin (PT) e isso é um 
forte indício de que, ao con
trário do que aconteceu nas 
últimas eleições, o ex-prefei
to Marcos Antonio da Silva

(PT) -  que disputou como 
terceira via em 2008 -  deve 
fortalecer a chapa oposicio
nista. A frente oposicionista 
seria completada pelo PSB.

Enquanto isso, o grupo 
de Everton -  liderado pelo 
seu tio e ex-prefeito Carlos 
Octaviani (PP) -  deve per
manecer o mesmo para a 
disputa nas urnas em 2012: 
PV, PSDB, PP, PMDB e PSD. 
Fica a disputa pela preferên
cia de partidos importantes e 
com vereadores na Câmara, 
casos de PPS e PR que hoje 
são, inclusive, da oposição, 
mas que podem vir a não ser 
dependendo da necessidade 
de se atingir o coeficiente 
eleitoral. (CG)
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Ladrão
azarao
Dupla rouba lotérica e sofre acidente 
com moto durante a fuga; PM,
Polícia Rodoviária e helicóptero 
Águia participaram das buscas

Carlos Alberto Duarte

Um roubo ocorrido on
tem, por volta das 14h30, na 
avenida Padre Salústio Ro
drigues Machado m obilizou 
equipes da Polícia M ilitar de 
Lençóis Paulista, Polícia Ro
doviária de Agudos e o heli
cóptero Águia 2 da PM. Dois 
indivíduos, um  deles arma
do, invadiram uma lotérica, 
anunciaram  o assalto e fugi
ram com R$ 300. Na alça de 
acesso à rodovia Osny Ma-

theus (SP-261), os ladrões 
caíram da moto, abandona
ram o veículo e fugiram para 
o meio do mato, segundo o 
sargento Azevedo, que co
m anda um a das equipes da 
Força Tática. A polícia fez 
cerco, mas até o fechamento 
desta edição não havia loca
lizado os ladrões.

Vítimas relataram à  Po
lícia Militar que a ação foi 
rápida. Os marginais anun
ciaram o assalto no guichê 
da lotérica e, após apanhar

Operação de buscas aos dois assaltantes mobilizou policiais da cidade e da região

o dinheiro, fugiram rapida
mente em uma motocicle
ta Twister preta. A chegada 
e saída dos ladrões foram 
gravadas pelas câmeras de

m onitoram ento, mas não é 
possível identificar os rostos 
porque usavam capacete no 
m omento do assalto. M inu
tos após o roubo, a Polícia

Militar já havia identificado 
o proprietário do veículo 
que seria ouvido para escla
recer a utilização da Twister 
no roubo.

Lei Maria da Penha manda homem para a cadeia
Um hom em  de 32 anos 

foi preso sábado à  tarde 
no Conjunto Maestro Júlio 
Ferrari com base na lei Ma
ria da Penha, que coíbe a 
violência doméstica e fami
liar contra a mulher. O  pro
cesso tram ita na primeira 
Vara. Ele estava com a pri
são decretada desde o dia 
12 de setembro, mas foi de
tido por policiais militares 
no sábado, 1° de outubro, 
após a PM receber denún
cia anônima.

Ao ser abordado, por 
volta das 15h30, ele dis

se desconhecer que havia 
m andado de prisão con
tra ele. M.A.P.S. foi enca
m inhado à Delegacia de 
Polícia e transferido para 
cadeia da região. Segun
do a Polícia Civil, contra 
o acusado havia m andado 
prisão tem porária de cin
co dias que pode ser pror
rogado por mais cinco. A 
polícia não deu detalhes 
sobre o caso.

Na m anhã de sábado, a 
Polícia Militar foi solicitada 
para atender ocorrência de 
averiguação de caixa eletrô-

nico em uma agência ban
cária da rua 15 de Novem
bro. Segundo o boletim  de 
ocorrência, ao realizar ope
ração financeira por volta 
das 11h30, uma bancária 
percebeu que havia uma 
tela sobre a tela original de 
um dos caixas eletrônicos. 
A mulher alertou os clien
tes que evitassem o caixa 
eletrônico e preservou o lo
cal até a chegada da polícia.

Ainda por volta das 12h 
de sábado, a polícia foi so
licitada para registrar bole
tim  de ocorrência de furto

em residência no Jardim 
Itamaraty. A vítima, um 
analista de sistemas, disse 
que saiu de casa por volta 
das 9h e ao retornar às 12h 
encontrou a casa arrom ba
da e a falta de dois televi
sores, câmera fotográfica 
digital e equipam ento de 
satélite. A Polícia Militar 
fez patrulham ento nas ime
diações, mas não encon
trou pista do ladrão.

Na tarde de sábado, a 
Polícia Militar apreendeu 
uma motocicleta para ave
riguação no Jardim Caju.

Segundo relatado no bole
tim  de ocorrência, a polícia 
realizava patrulham ento 
no bairro, quando encon
trou uma Honda KS Fan 
125 preta, ano 2010 aban
donada em via pública. 
Na pesquisa do veículo via 
Prodesp (Com panhia de 
Processamento de Dados 
do Estado de São Paulo), 
não havia registro de furto, 
porém  no local havia vestí
gios de que haviam subtra
ído várias peças da m otoci
cleta. O veículo foi levado à 
Delegacia de Polícia. (CAD)

C O M E R C I O

Festa das Crianças 
da Acilpa terá 
arte e cultura

A Festa das Crianças or
ganizada pela Acilpa (Asso
ciação Comercial e Indus
trial de Lençóis Paulista) 
terá uma série de atrações 
na praça Comendador Jo
sé Zillo, a Concha Acústica. 
Com início às 13h, o evento 
terá apresentações de músi
ca e dança, desfile de moda 
infantil e distribuição gratui
ta de cachorro quente, pipo
ca e algodão doce.

De acordo com os organi
zadores do evento, o Corpo 
de Bombeiros vai mostrar 
equipamentos e no local 
ocorrerão diversas oficinas de 
artes do projeto Criança Feliz. 
Na Concha Acústica também 
serão montados brinquedos 
infláveis, como cama elástica, 
touro mecânico, centopéia 
e escorregador. No período 
da manhã, a Ventura FM que 
há anos distribui brinquedos 
novos e usados nos bairros 
da cidade, vai centralizar a 
distribuição na praça e a Di
retoria de Meio Ambiente vai 
distribuir mudas de árvores. 
A escola Efac estará com equi
pe para fazer penteados nas 
crianças, ao mesmo tempo 
que haverá contação de histó
rias com personagens do Sítio 
do Pica Pau Amarelo.

Para participar da Festa 
das Crianças, ao fazer as com
pras nas lojas identificadas, 
os consumidores devem so
licitar o passaporte da alegria 
que dará direito às crianças 
até 12 anos ter acesso aos co
mes e bebes e aos brinquedos 
instalados na praça.

A Festa das Crianças 2011 
conta com a parceria das di
retorias de Cultura, Educa
ção, Meio Ambiente e apoio 
da Rádio Ventura FM, Lojas 
Silva, projeto Formação de 
Líderes, Corpo de Bombeiros, 
comércio e indústria. O even
to acontece no dia 12 de ou
tubro, das 13h às 18h, na pra
ça Comendador José Zillo, a 
Concha Acústica. (CAD)
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No topo
do mundo
Geração de energia a partir de biomassa 
coloca a Lwarcel entre as cinco finalistas 
em prêmio internacional; empresa é única 
do continente americano na disputa

''IM

Da redação

A Lwarcel Celulose está en
tre as cinco finalistas da cate
goria Energia Verde e Prêmio 
Biocombustíveis do PPI 2011 
(Pulp and Paper International 
Awards), uma das mais im
portantes premiações interna
cionais do setor de celulose e 
papel. Com organização da RI- 
SI (Resource Information Sys- 
tems Inc.), em conjunto com 
a CEPI (Confederation of Eu- 
ropean Paper Industries), são 
avaliados projetos de empresas 
de todo o mundo. Os vencedo
res serão conhecidos em 15 de 
novembro, em uma cerimônia 
realizada em Bruxelas (Bélgi
ca). A Lwarcel Celulose é a úni
ca representante do continente 
americano entre os finalistas.

O  projeto da Lwarcel Ce
lulose que concorre este ano 
é a central termoelétrica à bio
massa, construída em 2009 e 
que tornou a empresa autos- 
suficiente em energia elétrica. 
Além disso, a central fornece 
energia e vapor para as ou
tras duas empresas do Grupo 
Lwart sediadas em Lençóis 
Paulista, a Lwart Lubrificantes

e a Lwart Química.
O Prêmio PPI reconhece 

as boas práticas das empresas 
e profissionais da indústria de 
celulose e papel. A categoria 
em que a Lwarcel se enquadra 
como finalista premia os casos 
de sucesso no que diz respei
to à geração de energia por 
meio de biocombustíveis. A 
central termoelétrica da com
panhia produz vapor e energia 
usando combustível renovável 
(biomassa e licor negro) e tem 
capacidade total de geração de 
30MW de energia elétrica por 
mês e 240t/h de vapor.

Esta é a segunda vez que a 
Lwarcel está entre as finalistas 
do Prêmio PPI. No ano passa
do, a empresa chegou à final na 
categoria Uso Eficiente de Água. 
"Essa participação em uma pre- 
miação internacional nos deixa 
orgulhosos por todo o traba
lho desenvolvido pelos nossos 
profissionais que permitiram a 
modernização da Lwarcel e sua 
autossuficiência energética", 
afirma Luis Künzel, diretor ge
ral da Lwarcel Celulose.

A Lwarcel é a única em
presa latino-americana do se
tor de celulose e papel entre

Única representando das Américas no prêmio internacional, a Lwarcel tem sua sede em Lençóis Paulista

as finalistas nesta categoria. 
Além dela, estão em disputa 
do prêmio as seguintes orga
nizações: Arjo Wiggins Dalum 
(Dinamarca), Mondi Steti 
(República Tcheca), Mondi 
Swiecie (Polônia) e Mondi 
Stambolijski (Bulgária).

lw a r c e l  c elu lo se
A Lwarcel Celulose, em

presa do Grupo Lwart, fabrica 
250 mil toneladas de celulose 
de mercado ao ano, das quais 
25% são destinadas ao merca
do externo. Criada em 1986 e 
instalada em Lençóis Paulista, 
emprega 1,5 mil pessoas entre 
colaboradores próprios e ter
ceiros. Seus produtos são uti

lizados como matéria-prima 
para fabricação de diversos 
tipos de papéis.

Toda a madeira consumi
da é proveniente de florestas 
plantadas de eucalipto, das 
quais 27 mil hectares são 
certificados pelo FSC (Forest 
Stewardship Council), que 
contam com investimentos 
contínuos em melhoramento 
genético e técnicas modernas 
em todas as etapas, do plan
tio à colheita. Com sistema 
de gestão ambiental certifica
do pela ISO 14001, a empresa 
tem o menor índice brasileiro 
de água utilizada por tonelada 
produzida de celulose -  apro
ximadamente 23 metros cúbi

cos por tonelada.

GRUPO LWART
O Grupo Lwart é uma or

ganização industrial 100% 
brasileira, estabelecido em 
Lençóis Paulista desde 1975. 
Possui três unidades indus
triais: a Lwart Lubrificantes, 
que atua na área de coleta e 
rerrefino de óleos lubrifican
tes usados, a Lwarcel Celulose, 
que faz o reflorestamento de 
eucalipto para a produção de 
celulose de mercado, e a Lwart 
Química, que fabrica produ
tos para impermeabilização e 
isolamento termoacústico.

O Grupo Lwart emprega 
mais de 2,7 mil pessoas, entre

colaboradores próprios e ter
ceiros, e teve faturamento de 
pouco mais de R$ 710 milhões 
em 2010. Como base de suas 
atividades, estão os pilares que 
formam a Sustentabilidade 
Corporativa, buscando sempre 
o equilíbrio entre o sucesso fi
nanceiro, o desenvolvimento 
econômico e social das comu
nidades do entorno e a atua
ção ambientalmente correta.

Desde 2009, a central ter
moelétrica da Lwarcel, que ge
ra 30MW de energia por mês e 
240 toneladas/h de vapor por 
meio de combustíveis renová
veis, permitiu a autossuficiên- 
cia para as empresas do Grupo 
Lwart, em Lençóis Paulista/SP.
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Balão de oxigênio
Vereadores aprovam projeto de lei que cria contribuição para Associação Hospital 
de Agudos; Poder Legislativo se comprometeu a doar R$ 300 mil

V itor Godinho
Divulgação

Foi aprovado em regime 
de urgência, ontem de manhã, 
pela Câmara de Vereadores de 
Agudos, o projeto de lei que 
autoriza o prefeito Everton 
Octaviani (PMDB) a repassar 
contribuição de R$ 700 mil 
para a Associação Hospitalar 
de Agudos. O repasse será fei
to pelo Executivo por questões 
legais, mas o recurso sairá dos 
cofres da Câmara Municipal. 
Em reunião realizada na ma
nhã de sexta-feira, 30 de se
tembro, o Poder Legislativo 
se comprometeu a dar R$ 316 
mil. O projeto foi aprovado 
por unanimidade.

O primeiro a falar do pro
jeto de lei foi o vereador Au- 
ro Octaviani (PMDB), para 
se declarar insatisfeito com o 
repasse que seria realizado pe
la Câmara. Para o vereador, a 
Casa de Leis deveria fazer o re
passe integral dos R$ 700 mil, 
que é o tamanho da dívida da 
entidade. "Hoje, está dando 
entrada um  projeto de lei para 
socorrer a Associação Hospita
lar de Agudos. O projeto fala 
em R$ 700 mil, mas a Câma
ra está se disponibilizando a 
doar apenas R$ 300 mil. Eu 
acho isso muito pouco. A po
pulação agudense tem que ter 
vergonha desta iniciativa. Esta 
presidência está doando ape
nas R$ 300 mil para o hospi
tal e vai fazer um  palácio no 
valor de quase R$ 3 milhões, 
com projeto custando R$ 130 
mil. É um  absurdo", criticou o 
vereador Auro Octaviani.

O peemedebista se refe
ria à polêmica envolvendo a 
construção do novo prédio 
da Câmara de Vereadores. No 
sábado passado, a presidente

Neusa Vicente fala sobre contribuição de R$ 316 mil para a Associação Hospital de Agudos; 
assunto mais uma vez gerou polêmica e debates acalorados na sessão legislativa

Neusa Vicente (PPS) abriu lici
tação para contratar a empresa 
responsável pela construção 
da sede própria do Legislativo.

Neusa rebateu as críticas 
do vereador e afirmou que 
a Câmara está fazendo a sua 
parte para socorrer a Asso
ciação Hospitalar de Agudos. 
"Nós fizemos uma reunião 
aqui na Câmara na sexta-feira 
(30 de setembro). O que o se
cretário de Finanças falou foi 
que a Prefeitura não poderia 
adiantar o dinheiro do pronto 
socorro para o hospital por
que são contabilidades distin
tas. O próprio Lima (Carlos 
Lima, diretor da pasta) falou 
que o único formato possível 
seria através de contribuição. 
É o que a Câmara está fazen-

do. Nós nos comprometemos 
a repassar R$ 316 mil para a 
Prefeitura repassar ao hospi
tal. Fizemos a nossa parte e 
agora a Prefeitura tem que fa
zer a parte dela, completando 
este valor", discursou a presi
dente Neusa.

Auro pediu um  aparte na 
fala da presidente e voltou a 
criticar a postura da Mesa Di
retora. "Eu acho que R$ 300 
mil é muito pouco para uma 
Câmara, que tem R$ 1,2 mi
lhão guardados no banco. 
Acho que mesmo que a se
nhora repassasse R$ 700 mil 
para o hospital, sobraria qua
se meio milhão de reais para 
aplicar na construção deste 
palácio, que é o que a senhora 
deseja", disparou.

Neusa irritou-se com o tom 
do vereador e reafirmou que es
tá fazendo a parte dela, dentro 
das possibilidades. Ela acusou 
o vereador de fazer uso político 
da situação do hospital e disse 
que o peemedebista foi omis
so quando presidiu a Câmara. 
"O senhor está fazendo uso 
político da questão. A dívida 
do hospital vem sendo rolada 
desde 2006. O senhor, quan
do presidente, nunca doou um 
centavo para resolver a situa
ção. O senhor mesmo falou 
desta tribuna que devolveu pa
ra a Prefeitura, no final do ano, 
R$ 1,5 milhão. Era só ter pego 
uma pequena parcela disso e 
doado à Associação Hospitalar, 
que o problema estaria resolvi
do", devolveu Neusa.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Es
tado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, 
em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto 294 de 29.09.2011......Autoriza o comércio eventual ou ambulan
te, na Rua Bahia, n.° 590, em favor de Carmelita Conceição Valero.
Portaria 1281 de 3.10.2011......Exonera Cristiane Roque Couza Fernandes
do cargo de Agente de Serviços Gerais -  pedido.
Portaria 1282 de 3.10.2011......Nomeia Vivian do Prado para o cargo de
Agente Comunitário de Saúde -  Área 5.
Portaria 1283 de 3.10.2011......Declara vago o cargo de Professor de Edu
cação Infantil II em virtude da aposentadoria de Eliana Márcia Isse Pe- 
nhafiel.

Lençóis Paulista, 3 de outubro de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

LIMPEZA DE TERRENO

Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das 
Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto Mu
nicipal n° 258/2010, que já foram NOTIFICADOS a executar a limpeza e 
demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas respectivas 
propriedades. Como não houve manifestação do proprietário ou responsá
vel, foi realizada a limpeza do imóvel pela Prefeitura Municipal e debitado 
a multa e cobrança da limpeza em divida ativa.

Lençóis Paulista, 04 de Outubro de 2011.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

Nome Endereço Cadastro
imobiliário Valor

Nexus
Participações 

S/C Ltda

Rua: Benedito 
dos Santos, L-41 
Q- B -  Jd.Grajaú

25358 / 4714 R$ 54,50

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Atos Decisórios do Ilmo. Sr. Diretor Jurídico 

ACUMULAÇÃO DE CARGOS

O Diretor Jurídico da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, usando 
das atribuições conferidas pelo Decreto Executivo N.° 40/2005, com base 
no artigo 5° do Decreto Executivo n.° 435/2006, expede o(s) seguinte(s) 
ATO(S) DECISÓRIO(S):

ACUMULAÇÃO DEFERIDA:

Ato Decisório n.° 89/2011 -  Vera Lúcia Rodrigues Donato Costa, Agen
te de Saúde na UBS “Dr. José A. Garrido”, e Alfabetizadora Popular na 
E.M.E.F “Prof.“ Maria Zélia Camargo Prandini”, junto ao Município de 
Lençóis Paulista. Admitida pelo regime estatutário, neste Município. Acu
mulação legal.

Ato Decisório n.° 90/2011 -  Anderson Sarria Brusnardo, Agente de Crédito 
na Diretoria de Desenvolvimento, Geração de Emprego e Renda, junto ao 
Município de Lençóis Paulista, e Professor na E.T.E.C. “Cidade do Livro”, 
junto ao Estado de São Paulo. Admitido pelo regime estatutário, neste Mu
nicípio. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 91/2011 -  Fernando Ortega, Engenheiro Civil na Dire
toria Municipal de Educação, junto ao Município de Lençóis Paulista, e 
Professor na E.T.E.C. “Cidade do Livro”, junto ao Estado de São Paulo. 
Admitido pelo regime estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Lençóis Paulista, 30 de setembro de 2.011

LEANDRO ORSI BRANDI 
Diretor Jurídico

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 147/2011 -  Processo n° 222/2011 

Objeto: Registro de preços para aquisição de materiais de limpeza geral. 
Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 17 
de novembro de 2011 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 03 de outubro de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA 
- Diretor de Suprimentos.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ELEIÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, com CNPJ n° 46.200.846/0001- 
76, com ramo de atividade em Administração Pública em Geral, CNAE n° 
75.11-6, situada à Praça das Palmeiras n° 55 -  Centro, Lençóis Paulista -  
SP, CEP 18.682-900, fone (0xx14) 3269-7000, com 2128 (dois mil cento e 
vinte e oito) servidores considerando item 5.38 da Norma Regulamentado- 
ra n° 05, aprovada pela Portaria n° 3.214, de 08 de junho de 1.978, baixada 
pelo Ministério do Trabalho e Emprego -  MTE e alterada pela Portaria n° 
08, de 23 de Fevereiro de 1.999 da Secretaria de Segurança e Saúde do 
Trabalho -  SSST; convoca seus servidores interessados a participarem da 
eleição para a escolha de seus representantes na Comissão Interna de Pre
venção de Acidentes -  CIPA, gestão 2.012, com mandato de 1 (um) ano, 
que se realizará no dia 05 de Dezembro de 2011.

Lençóis Paulista, 03 de Outubro de 2011.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 4 de outubro de 2011. Na página A6. Valor da publicação R$ 150,48.

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Anísio Willibald Schunke, 54 anos, agricultor em 
Gurupi (TO) -  Ano após ano perco parte da mi
nha produção por causa das chuvas ou da seca ou 
de pragas. É difícil morar e sobreviver no campo. 
O que o seu governo pensa disso?
Presidenta Dilma -  Anísio, o governo federal dis
põe de vários instrumentos de proteção contra os 
riscos que ameaçam a produção agrícola. Os agricul
tores familiares que fazem empréstimos pelo Progra
ma Nacional de Fortalecimento da Agricultura Fami
liar (Pronaf) contam com o Seguro da Agricultura 
Familiar (Seaf). O agricultor paga 2% do valor do 
contrato de empréstimo e aciona o seguro se as suas 
perdas superam 30% da produção. Outro seguro vin
culado ao Pronaf é o Programa de Garantia de Preços 
da Agricultura Familiar (PGPAF). Quando o preço do 
produto fica abaixo do custo de produção, o agricul
tor tem desconto no saldo devedor do financiamento 
de custeio. Para os agricultores do semiárido nordes
tino, dos vales do Jequitinhonha e do Mucuri (MG) 
e do norte do Espírito Santo, há o Garantia-Safra. 
Este programa assegura uma renda aos produtores de 
milho, arroz, feijão, mandioca e algodão dos muni
cípios que perderem a metade ou mais da safra com 
seca ou enchentes. Para a agricultura empresarial, 
temos o Programa de Subvenção ao Prêmio do Se
guro Rural (PSR). Nas modalidades pecuária, flores
tal e aquícola (criação de peixes, crustáceos, etc.), 
o governo federal arca com 30% do preço do seguro 
rural, com limite de R$ 32 mil por produtor, por ano. 
Já na modalidade agrícola, a participação do governo 
vai de 40 a 70% do preço do seguro, com limite de 
R$ 92 mil por produtor, por ano.

★ ★ ★

Alexandre Rocha de Carvalho, 48 anos, pastor em 
Barreiras (BA) -  Aqui em Barreiras necessitamos 
de uma universidade federal e de uma delegacia 
da Polícia Federal urgente.
Presidenta Dilma -  Temos boas notícias para vo
cê, Alexandre. Até 2014, nós vamos implantar duas 
novas universidades na Bahia e uma delas será em 
sua cidade, Barreiras. Será a Universidade Federal do 
Oeste da Bahia (Ufoba), onde hoje é o campus da 
Universidade federal da Bahia (UFBA). Além da sede 
em Barreiras, a Ufoba terá três campi universitários, 
nas cidades de Barra, Bom Jesus da Lapa e Luiz Edu
ardo Magalhães. Estamos trabalhando para interiori
zar o ensino superior e o ensino técnico. Essa expan
são para localidades do interior do Brasil, permitirá 
que os nossos jovens realizem o sonho de estudar, 
de ter uma profissão, sem precisar se deslocar para 
os grandes centros urbanos. Com isso, estimulamos o 
desenvolvimento das pequenas cidades, que podem 
contar com profissionais qualificados. Quanto à pre
sença da Polícia Federal, o município já conta hoje 
com um Posto Avançado da instituição, que atua nas 
ocorrências policiais, atendendo 31 municípios da 
Subseção Judiciária de Barreiras.

★ ★ ★

Fábio José da Silva, 40 anos, representante co
mercial em Goiânia (GO) -  Gostaria de saber qual 
será ou se já existe uma política para o mercado 
de trabalho não excluir as pessoas acima de 40 
anos.
Presidenta Dilma -  Nós temos trabalhado para ge
rar cada vez mais empregos e oportunidades de tra
balho para beneficiar os brasileiros de todas as faixas 
etárias. Tomamos diversas medidas que levam em 
conta a necessidade de preservar e ampliar o número 
de empregos, como o Plano Brasil Maior, para forta
lecimento da indústria nacional, o Crescer, programa 
de microcrédito para pequenos empreendedores e as 
obras do PAC, só para dar alguns exemplos. Criamos 
o Pronatec, que vai financiar cursos técnicos e tec
nológicos para 8 milhões de pessoas, e vamos cons
truir 208 novas escolas técnicas, 4 universidades e 
abrir 47 campi universitários. E temos sido muito 
bem sucedidos em nossa estratégia. Enquanto outros 
países sofrem com desemprego crescente, nós cria
mos, de janeiro a agosto, nada menos que 1,8 milhão 
de novos empregos com carteira assinada. O índice 
de desemprego em agosto ficou em 6%, a menor ta
xa para este mês desde 2002. E um fato que muito 
nos alegra, Fábio, é que os trabalhadores de faixas 
etárias mais altas têm sido beneficiados porque as 
próprias empresas estão reconhecendo o valor da ex
periência. Em 2003, segundo o IBGE, 39,9% do total 
das pessoas ocupadas tinham mais de 40 anos e, em 
2010, esse índice tinha chegado a 44,4%.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br


A M A D O R

Chuva de gols
A rede balançou nove vezes na segunda rodada do Campeonato Amador 2010

Manoel dos Santos Silva
Especial para O ECO

A segunda rodada do Cam
peonato Amador da Série A - 
Grupo Pardal/Divelpa - na ma
nhã do domingo 2, no estádio 
Archangelo Brega, o Bregão - foi 
recheada de gols. No primeiro 
confronto, o Grêmio Cecap/ 
Lutepel/Frigol venceu o Grêmio 
da Vila pelo placar de 3 a 1. Na 
partida de fundo, a Santa Luzia 
bateu o União Primavera por 3 
a 2. Os jogos foram válidos pelo 
grupo B da competição.

Na primeira partida, Cecap e 
Grêmio da Vila fizeram um jo
go movimentado e equilibrado. 
Nos 15 primeiros minutos de 
jogo, o domínio foi do Grêmio 
Cecap. Com a dupla de ataque 
formada por João Rafael e Tchê, 
a equipe fez grandes jogadas que 
esbarraram nas belas defesas do 
goleiro Guilherme, do Grêmio 
da Vila. Melhor em campo, aos 
18 minutos o Grêmio Cecap 
abriu o marcador com o atacan
te Tchê. Em contra-ataque rápi
do puxado por Jaaziel, ele tocou 
para o meia Lucas Barbosa, que 
deixou Tchê livre na grande área 
para tocar no canto esquerdo 
do goleiro Guilherme. Dois mi
nutos depois, o Grêmio da VUa 
teve a chance de empatar com 
Fernando Santana que, de frente 
com o goleiro Geovanni (estre
ante com a camisa do Grêmio 
Cecap), que defendeu a bola 
com os pés.

Na frente no placar, o Grê
mio Cecap continuou domi
nando o jogo com toque de

Cristiano Paccola/O ECO

Nardo, do Grêmio Cecap, um dos destaques da partida

bola envolvente. Pressionado, 
o time adversário só se defen
dia e jogava nos contra-ataques. 
Após o gol, o Grêmio Cecap teve 
mais três chances de ampliar o 
placar. Numa delas, conferiu o 
segundo gol. Jaaziel, aos 46 mi
nutos, driblou o lateral Jailson 
e foi derrubado dentro da área. 
Na cobrança, Lucas Barbosa em
purrou a bola no canto direito 
de Guilherme, dando números 
finais a primeira etapa.

Para o segundo tempo, os 
dois times vieram a campo com 
apetite de gol. Nos quatro pri
meiros minutos, Lucas Barbosa 
teve a chance de aumentar para 
a Cecap. Cinco minutos depois, 
o atacante Pulga (Grêmio da Vi
la) acertou um belo chute que 
exigiu grande defesa do goleiro 
Geovanni. Aos 14 minutos, a 
Cecap perdeu o atacante João 
Rafael, expulso por jogada vio-

lenta sobre o lateral Ricardo.
Mesmo com um jogador a 

menos em campo, o Grêmio 
Cecap foi superior na partida. O 
Grêmio da Vila até que tentou 
surpreender e, aos 23 minutos, 
diminuiu com Zé Carlos. Faltan
do dois minutos para o término 
da partida, o atacante Vinicius 
(Grêmio Cecap), que acabara 
de entrar, finalizou o terceiro 
gol que deu a vitória e os três 
primeiros pontos ao time da Ce- 
cap. No final da partida, o meia 
Lucas Barbosa do Grêmio Cecap 
se disse feliz em estar voltando a 
jogar na equipe. "Sempre é bom 
voltar a jogar em um time onde 
existe muita união e garra, este é 
o Grêmio Cecap", concluiu.

O atacante Zé Carlos, autor 
do gol do Grêmio da Vila, co
mentou que - apesar da derro
ta - o time fez uma boa estreia 
e tem muito a crescer na com

petição. "Sabíamos do grande 
potencial que tem o Grêmio 
Cecap, mas não nos intimida
mos. Por várias vezes, tivemos 
chances de empatar o jogo, mas 
valeu", completou.

No outro jogo da rodada, 
em partida eletrizante no se
gundo tempo, a Santa Luzia 
derrotou o União Primavera 
por 3 a 2. No primeiro tempo, 
as duas equipes respeitaram 
uma a outra e não criaram gran
des oportunidades de gol. Já no 
segundo tempo, Santa Luzia e 
União Primavera proporciona
ram grandes lances que balan
çaram as redes cinco vezes.

Thiago, aos 9 minutos abriu 
o placar para a Santa Luzia. Aos 
20 minutos, Aparecido José 
empatou para a Primavera. Seis 
minutos depois, Helder colo
cou a Santa Luzia novamente 
a frente do marcador e, aos 30 
minutos Gelson ampliou para 
a Santa Luzia. O União Prima
vera teve a chance de diminuir 
aos 32 com Robson, que em 
cobrança de pênalti, acertou a 
trave do goleiro Lucas da San
ta Luzia. No final do jogo, aos 
45 minutos, Robson se redimiu 
e finalizou o segundo gol da 
equipe da Primavera.

RODADA
No domingo 9, no Bregão, 

às 8h30 pelo grupo A, o Paulis
tano enfrenta o Expressinho. Na 
partida de fundo, o CRAC (Clu
be Recreativo Atlético Contente) 
encara o Palestra/Escritório Ven- 
tura/Padoka. A equipe da Atitu
de folga na rodada.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
COMUNICADO

O GRUPO TÉCNICO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA TORNA PÚBLICA

A Relação de estabelecimentos que receberam Licença de Funcionamento para 
exercício de suas atividades profissionais no mês de Setembro de 2011, com va
lidade de 1(um) ano, estabelecimentos que receberam Cadastro por tempo inde
finido e estabelecimentos que foram multados por Falta de Licença de Funciona
mento.

LICENÇA DE FUNCIONAMENTO:

1- A. L. Ribeiro Lençóis Pta ME, R. Rio Grande do Sul, 261, Vila Cruzeiro, Res
taurante; 2- Adria Alimentos do Brasil, Av. Brasil, 657, Centro, Fabrica de biscoi
tos; 3- Adria Alimentos do Brasil, Av. Brasil, 657, Centro, Fornecimento de ali
mentos p/ empresas; 4- Adria Alimentos do Brasil Ltda., Av. Brasil, 657, Centro, 
Consultório Médico; 5- Ailton Oliveira Antonio ME, R. Castro Alves, 463, Jd. 
Ubirama, Serviços de dedetização; 6- Antônio Carlos Paz Landin Bar ME, Av. 
Procópio Ferreira, 145, Cecap, Com. varejista de bebidas; 7- Antonio Souza Dia- 
cis -  ME, R. Maestro Agostinho Duarte Martins, 080, Júlio Ferrari, Mercearia; 8- 
Antonio Zanelato Mercearia ME, R. João Capoani, 250, N. H. Luiz Zillo, Com. 
varejista de bebidas; 9- Aparecida Frias de Oliveira Bar E Mercearia ME, R. São 
Thiago, 656, Zona Rural -  Ch. São Judas, Mercearia; 10- Aron Wajngarten, R. 
Geraldo Pereira de Barros, 350, Centro, Clínica Médica -  Ginecologia; 11- Asso
ciação Beneficente Hospita N. Sra Piedade, R. Geraldo Pereira de Barros, 461, 
Centro, Arco Cirúrgico; 12- Auto Posto Tubarão Lençóis Pta, Av. Vinte e Cinco de 
Janeiro, 850, Centro, Loja de conveniência; 13- Cassia Aparecida Covre Coimbra, 
R. Geraldo Pereira de Barros, 398, Centro, Cons. Odont/equipamento; 14- Casti
lho e Pramio Lanchonete Ltda ME, Av. Marino de Santis, 380, Jd. Lago da Prata, 
Lanchonete; 15- Cláudia Maria Finco, R. José do Patrocínio, 846, Centro, Psico
logia; 16- Coelho Pereira & Vilas Boas Ltda ME, R. Antonio Castelhano, 100, Jd. 
Monte Azul, Com. varejista de bebidas; 17- Comercial Ramos e Fusco de Produ
tos Alimentícios Ltda ME, R. José do Patrocínio, 847, Centro, Com. var. de laticí
nios e frios; 18- Comércio Bebidas Bragato Ltda ME, R. Duílio Capoani, 110, 
Dist. Industrial II, Com. atac. De cerveja, chopp e refrigerante; 19- Comércio e 
Indústria Orsi Ltda, R. José do Patrocínio, 645, Centro, Consultório Médico; 20- 
Cooperativa Consumo Emp. Zillo Lorenzetti, R. Francisco Prestes Maia, 1056, Jd. 
Humaitá, Supermercado; 21- Cremil Comércio de Cereais Lençóis Ltda EPP, R. 
Humberto Alves Tocci, 720, Jd. Ubirama, Com. Atac. De Cereis e leguminosas; 
22- Crislei Joana Cordeiro 39085700850, R. Jorge Amado, 376, Cecap, Cabelei
reira; 23- Cristiano Antonio Estrada Lençóis Pta EPP, Av. Brasil, 862, Centro, 
Padaria; 24- Dalben e Sarria Comércio de Bebidas Ltda Me, Av. Padre Salústio R. 
Machado, 124, Centro, Com. varejista de bebidas; 25- Daniel Aparecido Consoli- 
ni Junior, R. José do Patrocínio, 846, Centro, Cons. Odontológico; 26- Doidão 
Comércio de Produtos Alimentícios Lençóis Ltda, Av. Orígenes Lessa, 500, Ce- 
cap, Supermercado; 27- Duraflora S/A, Fazenda Rio Claro, S/N Zona Rural, Zona 
Rural, Consultório Médico; 28- Duraflora S/A, Fazenda Rio Claro, S/N Zona Ru
ral, Zona Rural, Fornecimento de alimentos p/ empresas; 29- Edna Macconi Me, 
Av. das Andorinhas, 535, Jd. Nova Lençóis, Com. varejista de bebidas; 30- Elefan- 
tinho Auto Posto de Lençóis Ltda, R. Olavo Bilac, 210, Nova Irerê, Loja de con
veniência; 31- Elza Estevam ME, R. Bahia, 605, Jd. Alvorada, Mercearia; 32- En- 
gratech Tecnologia em Embalagens Plásticas S/A, Rod. SP 261 KM 116, Zona 
Rural -  Corvo Branco, Fabricação de embalagens plásticas; 33 -Fabiana Chiquito 
Lopes, Av. Padre Salústio R. Machado, 1205, Centro, Cons. Odont/equipamento; 
34- Francisco Antonio Grilo, R. Geraldo Pereira de Barros, 461, Centro, Ultras- 
som; 35- GC de Miranda Fisioterapia Ltda ME, Av. Ubirama, 265, Centro, Fisio
terapia; 36- Iracídio Antônio Semeghini Filho, R. Manoel Amâncio, 065, Centro, 
Endoscopia; 37- José Clemente Bar ME, R. Pernambuco, 095, Vila Cruzeiro, Mer
cearia; 38- Jiang Judong ME, R. XV de Novembro, 460, Centro, Lanchonete; 39- 
JL Wosiak Com. de Prod. Alimentícios Ltda, Av. Ubirama, 408, Centro, Supermer
cado; 40- João Roberto Vaz Pinto Bar ME, R. Santos Dumont, 058, Vila Paccola, 
Com. varejista de bebidas; 41- José da Costa Macedo ME, R. Adriano da Gama 
Kury, 534, Cecap, Com. varejista de bebidas; 42- José Rubens Pietrarróia, R. Cel. 
Joaquim A. Martins, 1039, Centro, Clínica Médica; 43- José Simão Arcanjo ME, 
R. Amazonas, 630, Jd. Alvorada, Restaurante; 44- Juliano Aparecido Diniz Bar e 
Lanchonete ME, R. Sílvio Capelari, 752, Jd. Príncipe, Com. varejista de bebidas; 
45- Julindo José de Souza ME, Av. Padre Salústio R. Machado, 294, Centro, For
necimento de alimentos p/ consumo domiciliar; 46- Juraci Ferreira de Araújo Bar

ME, R. Prof. Joaquim Theodoro de Morais, 160, Jd. Monte Azul, Mercearia; 47- 
Kátia Karina Moneteiro ME, R. Dr. Antonio Tedesco, 714, Centro, Restaurante/;
48- Kátia Karina Monteiro, R. Cel. Joaquim A. Martins, 613, Centro, Restaurante;
49- Leandra da Silva Moretto Lençóis Paulista ME, R. XV de Novembro, 556, 
Centro, Lanchonete; 50- Lúcia dos Santos de Godoy Minimercado ME, R. Wiliam 
Orsi, 126, Jd. Itapuã, Minimercado; 51- Luiz Correa Puga ME, R. Luiz Vaz Pinto, 
466, Jd. Príncipe, Mercearia; 52- M. A. dos Santos Bebidas ME, R. Josefatti Ca- 
vassuti, 043, Parque R. Rondon, Com. varejista de bebidas; 53- M. R. B. De Pon
te Mercearia -  ME, Av. Domingos Giovanetti, 179, Júlio Ferrari, Lanchonete; 54- 
Maíra Pietrarróia Nelli, R. Cel. Joaquim A. Martins, 1039,Centr, Fonoaudiologia; 
55- Márcio A. Gasparini Lençóis Pta ME, R. Bom Jesus, 012, Alfredo Guedes, 
Minimercado; 56- Márcio A. Gasparini Lençóis Pta ME, R. Bom Jesus, 012, Al
fredo Guedes, Açougue; 57- Maria C. Fabri -  ME, Av. Mal. Castelo Branco, 690, 
Jd. Ubirama, Lanchonete; 58- Maria Célia Pinto de Oliveira -  ME, R. Prof. Joa
quim Theodoro de Moraes, 251, Jd. Açaí I, Transporte de cargas intermunicipal; 
59- Maria Eunice da Costa Lençóis Pta ME, R. Vinte e Oito de Abril, 205, Vila 
Capoani, Com. varejista de bebidas; 60- Maria Teresa Capoani Angelico, R. Anita 
Garibaldi, 643, Centro, Fisioterapia; 61- Mariella Trecenti Capoani, R. Anita Ga- 
ribaldi, 569, Centro, Fisioterapia; 62- Marisa Cristina Bertho Hernandes ME, Rod. 
SP 261 KM 116, Zona Rural -  Corvo Branco, Com. varejista de bebidas; 63- Mi- 
lenium Centro de Reabilitação Odontológica, R. XV de Novembro, 581, Centro, 
Cons. Odont/equipamento; 64- Mylena Amado Soares, R. Ignácio Anselmo, 418, 
Centro, Cons. Odontológico; 65- Organização Cristã de Ação Social, R. Sete de 
Setembro, 732, Centro, Ambulância; 66- Oswaldo Ducceschi Neto Lençóis Pta 
ME, R. Regente Feijó, 114, Vila Contente, Mercearia; 67- Otávio de Sá Germino 
ME, Av. Ubirama, 505, Centro, Lanchonete; 68- Patrícia Orsi Dutra Castiglioni 
Pascon, R. Ignácio Anselmo, 418, Centro, Cons. Odont/equipamento; 69- Rai
mundo Alves de Andrade ME, R. José Raphaele, 479, Jd. Maria Luiza, Transporte 
de cargas municipal; 70- Raimundo Alves de Andrade ME, R. José Raphaele, 479, 
Jd. Maria Luiza, Com. Var. De prod. Alim. Não esp. Anteriormente; 71- Ribeiro & 
Grillo Ortopedia e Radiologia Ltda, Av. Ubirama, 488, Centro, Radiologia; 72- 
Rubens Carlos Pereira Lençóis ME, R. Luiz Baptistela, 317, N. H. Luiz Zillo, 
Com. varejista de bebidas; 73- Rubens Moreno ME, R. Borba Gato, 321, Jd. Ubi- 
rama, Açougue; 74- Sandra Lúcia Rodrigues Lençóis ME, Av. Domingos Giova- 
netti, 325, Júlio Ferrari, Mercearia; 75- Sandra Lúcia Rodrigues Lençóis ME, Av. 
Domingos Giovanetti, 325, Júlio Ferrari, Açougue; 76- Santo Angélico -  ME, R. 
Argentina, 056, Jd. das Nações, Fabricação de Produtos de limpeza; 77- Sidney 
Donizete Gonçalves ME, Av. José Antonio Lorenzetti, 494, Vila São João, Mini- 
mercado; 78- Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Lençóis Paulista, R. Cel. Jo
aquim A. Martins, 1573, Centro, Consultório Médico; 79- Sindicato dos Trabalha
dores Rurais de Lençóis Paulista, R. Cel. Joaquim A. Martins, 1573, Centro, Cons. 
Odontológico; 80- Supermercado Jaú Serve Ltda, Av. Vinte e Cinco de Janeiro, 
835, Centro, Supermercado; 81- Teresinha de Jesus A. Toledo Lençóis Pta ME, R. 
Dr. Antonio Tedesco, 608, Centro, Com. varejista de bebidas; 82- Unimed de Len
çóis Pta Cooperativa Trabalho Médico, R. Manoel Amâncio, 065, Centro, UTI 
Móvel; 83- Uniodonto de Lençóis Pta. - Cooperativa Odontológica, R. Cel. Joa
quim Gabriel, 637, Centro, Comércio atacadista de produtos odontológicos; 84- 
Valmir de Lima Junior, Av. Brasil, 325, Centro, Consultório Médico; 85- Vera 
Catharina Covre, R. Geraldo Pereira de Barros, 398, Centro, Consultório Médico; 
86- Walder Ivan Paccola, R. Lúcio de Oliveira Lima, 371, Antonieta I, Ambulante.

ESTABELECIMENTOS QUE RECEBERAM O CADASTRO POR TEMPO 
INDEFINIDO

1- Carmelita Conceição Valéria, Av. José Antonio Lorenzetti, 87, Vila São João, 
Ambulante; 2- Débora da Silva 39576061873, R. José do Patrocínio, 546, Centro, 
Cabeleireira; 3- Fernanda Cresta Furtado, Av. José Antonio Lorenzetti, 682, Jd. 
Alvorada, Cabeleireira; 4- Gislaine Aparecida Ribeiro, Av. Aviador José Ângelo 
Simioni, 097, Jd. Monte Azul, Cabeleireira; 5- Jair Antônio de Oliveira, R. Dr. 
Gabriel de Oliveira Rocha, 061, Centro, Ambulante; - José Adilson Cabral, R. 
Marcos Vinícius Vilaça, 141, Cecap, Ambulante; 7- Luciana Marques de Azevedo, 
Rua Carmino Pietraróia -  Praça Luís Diegoli, Parque R. Rondon, Ambulante; 8- 
Simone Costa Chagas 19096131851, Av. Aviador José Ângelo Simioni, 075, Jd. 
Monte Azul, Cabeleireira.

Lençóis Paulista, 03 de Outubro de 2011.
Dra. Cristina Consolmagno Baptistella 
Coordenadora de Saúde Comunitária

Publicado no jornal O Eco, no dia 4 de outubro de 2011. Na página A7. Valor da publicação R$ 169,07.

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

PUBLICAÇÃO DE ATOS OFICIAIS 

Ato da Mesa da Câmara n° 084/2011

Torna vago o cargo de Encarregado de Limpeza e Manutenção da Câmara 
Municipal de Lençóis Paulista, ocupado pela Srta. Ângela Maria Pieroni, 
por motivo de aposentadoria.

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 03 de outubro de 2011. 
Publicado na Secretaria da Câmara Municipal em 03 de outubro de 2011.

MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA.

Retifica publicação do Ato da Mesa n° 083/2011 por conter incorreção na data 
de publicação.

Ato da Mesa n° 083/2011.

Publicado na Secretaria da Câmara Municipal 
em 30 de setembro de 2011.

Publicado no jornal O Eco, no dia 4 de outubro de 2011. Na página A7. 
Valor da publicação R$ 68,27.

EDITAL DE CASAMENTO
 ̂ EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.098

PRISCILA CORREA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do municí
pio e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // WAGNER ANTONIO PRADO DE LIMA e 
ERIKA FERNANDA ONORIO //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 23 de agosto de 1983, operador, solteiro, domicilia
do à Rua Pedro Soares de Almeida, n° 650, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filho de ANTO
NIO PRADO DE LIMA e NEUSA MARTINS DE LIMA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 27 de agosto de 1983, vendedora, solteira, domici
liada à Rua Arlindo Batista Artioli, n° 115, Bela Vista, Macatuba/SP, filha de FRANCISCO 
ONORIO e NEUSA PONTES ONORIO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 22 de setembro de 2011.
Priscila Corrêa

O f̂icial

 ̂ EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.099
PRISCILA CORREA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do municí
pio e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // AGNALDO FERNANDO ZAMBONI e 
MAYRA DE SOUZA GOMES //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 17 de julho de 1977, Mecânico, solteiro, domiciliado 
à Rua Joaquim Antonio Carrilho, 01-055, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filho de ALCI
DES DONIZETTI ZAMBONI e TEREZINHA SANTINA DE OLIVEIRA ZAMBONI. 
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 28 de outubro de 1991, do lar, solteira, domiciliada 
à Rua Joaquim Antonio Carrilho, 01-055, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filha de DAVID 
GOM ES e ROSE MARY APARECIDA DE SOUZA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 03 de outubro de 2011.
Priscila Corrêa

Oficial

EDITAL DE PUBLICAÇÃO E SENTENÇA DE INTERDIÇÃO DE APARECIDO DONIZETE MAR
TINS/ PROCESSO N°333.01.2010.001810-5/000000-000, Ordem n°959/2010.
A Doutoia MARIA CRISTINA CARCALHO SBEGHEN, Mma Juiza de Direito da Vara Única desta 
Comarca de Macatuba, Estado de São Paulo

FAZ SABER, a todos quanto o presente edital virem, dele conhecimento tiverem e interessar possa 
que perante esse Juizo e Ofício Judicial, processam-se aos termos da AÇÃO DE INTERDIÇÃO, que 
APARECIDA SILVANA MARTINS move contra APARECIDO DONIZETE MARTINS (Processo n° 
Ordem959/2010). Assim sendo, pelo presente edital fica publicada a r.sentença de fls 41, que decretou 
a interdição de APARECIDO d On IZETE MARTINS, cujo teor é o seguinte: "Processo n.959/10. Vis
tos Aparecida Silvana Martins propôs Ação de interdição de seu irmão Aparecido Donizete Martins, 
dizendo que a única responsável em cuidar e zelar pelo bem estar do requerido. Diz que o requerido 
apresenta deficiência mental, com comprometimento significativo de comportamento, o que lhe impede 
de praticar os atos da vida civil. Requer a interdição do requerido. Foi nomeada a autora como curadora 
provisória do requerido (fls 18). Em audiencia, respondeu parcialmente as perguntas que lhe foram feitas 
(fls 24). Foi realizado laudo para verificação da capacidade civil do requerido (fls 33/34). A representan
te do Ministério Público manifestou-se, opinando a favor da procedência da ação. É o relatório. Decido. 
O processo deve ser julgado nesta oportunidade por não haver necessidade de produção de outras pro
vas. A ação é procedente. O laudo realizado concluiu que o requerido apresenta debilidade mental leve, 
associados a crises convulsivas decorrente de múltiplas lesões calcificadas de neurocisticercose, o que 
torna incapacitado de forma permanente. O requerido, ao ser interrogado respondeu as perguntas que 
lhe foram feitas. A representante do Ministério Público opinou favoravelmente ao pedido (fls 49/50). 
Ressalta-se ainda que a requerente possui legitimidade para requerer a interdição em questão, visto que 
a irmã do requerido. Ante o exposto, decreto a interdição de Aparecido Donizete Martins, declarando -o 
absolutamente incapaz de exercer pessoalmente os atos da vida civil, na forma do art. 3°, II do Código 
Civil e nomeio -  lhe como curadora Aparecida Silvana Martins. Em obediência ao disposto no art.1.184 
do Código de Processo Civil e no art 9°, III do Cógico Civil, inscreva-se a presente no Registro Civil e 
publique-se na imprensa local e no órgão oficial, 3 vezes, com intervalo de 10 dias. P R I C Macatuba, 
4 de agosto de 2011. (a) Maria Cristina Carvalho Sbeghen- Juiza de Direito. E, para que chegue ao 
conhecimento de todos e no futuro ninguém possa alegar ignorância , expediu-se o presente edital que 
será publicado e afixado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade e Comarca de 
Macatuba. Estado de São Paulo, aos 21 de setembro de 2011.

EDITAL DE PUBLICAÇÃO DA SENTENÇA DE INTERDIÇÃO DE ANTONIO CARLOS MAZZO 
(PROCESSO N°333.01.2010.002315-1/000000-000, Ordem n°1249/2010).
O Doutor LEONARDO LABRIOLA FERREIRA MENINO, MM, Juiz de Direito da Vara Única desta 
cidade e Comarca de Macatuba, Estado de São Paulo, na forma da lei, etc.

FAZ SABER a todos quanto o presente edital virem, dele conhecimento tiverem e interessar possa, 
que perante este Juizo e Oficio Judicial, processam-se aos termos da AÇÃO DE INTERDIÇÃO, que 
ANTONIA ALBERCONI move contra ANTONIO CARLOS MAZZO (Processo n° Ordem 1249/2010). 
Assim sendo, pelo presente edital fica publicada a r. sentença de fls. 41v, que decretou a interdição de 
ANTONIO CARLOS MAZZO, cujo teor é o seguinte: "Processo n.1249/2010. V.A ação é procedente. 
O laudo realizado concluiu que o requerido apresenta debilidade mental leve, associado a transtorno 
mental sintomático não especificado (CID F09), que o torna incapacitado de forma permanente. O re
querido, ao ser interrogado respondeu as perguntas que lhe foram feitas (fls. 16v). A representante do 
Ministério Público opinou favoravelmente ao pedido (fls. 39/40). Ressalte-se ainda que a requerente 
possui legitimidade para requerer a interdição em questão, visto que é mãe do requerido. Ante o ex
posto, decreto a interdição de Antonio Carlos Mazzo, declarando-o absolutamente incapaz de exercer 
pessoalmente so atos da vida civil, na forma do art.3°, II do Código Civil e nomeio- lhe como curadora 
Antonia .Alberconi. Em obediência ao disposto no art. 1.184 do Código de Processo Civil e no art.9°, III, 
do Código Civil, inscreva-se o presente no Registro Civil e publique-se na imprensa local e no órgão 
oficial, 3 vezes, com intervalo de 10 dias. P R I C .
Macatuba, 11 de agosto de 2011. (a) Maria Cristina Carvalho Sbeghen- Juíza de Direito". E para que 
chegue ao conhecimento de todos e no futuro ninguém possa alegar ignorância, expediu-se o presente 
edital que será publicado e afixado na forma da lei. NADA MAIS. Dado r passado nesta cidade e Co
marca de Macatuba, Estado de São Paulo, aos 21 de setembro de 2011.

EDITAL DE PUBLICAÇÃO DA SENTENÇA DE INTERDIÇÃO DE NEDINA FERREIRA DE SOU
ZA (PROCESSO N°333.01.2009.001784-7/000000-000, Ordem n° 940/2010
O Doutor LEONARDO LABRIOLA FERREIRA MENINO, Mm. Juiz de Direito da Vara Única desta 
cidade e Comarca de Macatuba, Estado de São Paulo, na forma da lei, etc.
FAZ SABER a todos quanto presente edital virem, dele conhecimento tiverem e interessar possa, que 
perante este Juízo e Oficio Judicial, processam-se aos termos da AÇÃO DE INTERDIÇÃO que AL
CIDES FERREIRA DE SOUZA move contra NEDINA FERREIRA DE SOUZA (Processo n° Ordem 
940/210). Assim sendo, pelo presente edital fica publicada a r. sentença de fls.52/53, que decretou a 
interdição de NEDINA FERREIRA DE SOUZA, cujo teor é o seguinte: "Processo n.940/10. Vistos. 
Alcides Ferreira de Souza, qualificado na inicial, ajuizou pedido de interdição de NEDINA FERREIRA 
DE SOUZA, alegando, em síntese, que é irmão da requerida; que a requerida vive sob os seus cuidados; 
é portadora de deficiência mental associada a sintomas psicóticos, encontra-se inválida para o trabalho 
e não tem condições de gerir sua pessoa nos atos da vida civil. Pede, que lhe seja nomeado o encargo 
de Curador de sua irmã. A inicial veio acompanhada dos documentos de fls 08/10. A Dra Promotora foi 
ouvida. Foi nomeado o requerente curador provisório da requerida. A interditada foi citada e interrogada 
(fls 19 e 20). Foi realizada pericia ( fls 16/17). A Dra Promotora pugna pelo acolhimento do pedido. Este 
é o breve relatório. Passo a fundamentar e decidir. A pericia realizada pela ilustre desse juízo concluiu 
que a interditada é portadora de surdez com restrições de suas aquisições mentais, sendo certo que não 
tem condições de discernimento de, por si só, gerir sua pessoa e administrar seus bens, o que torna 
absolutamente incapaz para exercer os atos da vida civil, necessitando de terceiros para tal função. Ora, 
o dispõe o Código Civil, em seu artigo 3°, que são absolutamente incapazes para os atos da vida civil 
os portadores de doença mental, que segundo o mesmo repositório de leis civis, devem ser interdita
dos e postos sob curatela. Assim, o acolhimento do pedido de tutela jurisdicional é do extremo rigor. 
Ante o exposto, defiro o pedido de fls 2/5 e decreto a interdição de NEDINA FERREIRA DE SOUZA, 
colocando-a sob curatela. Nomeio para o cargo de curador Sr. ALCIDES FERREIRA DE SOUZA, que 
deverá prestar o compromisso de bem e fielmente cumprir o encargo. No momento do compromisso 
deverá o Sr. Escrivão adverti-los do ônus do encargo, que ele deve cumprir com responsabilidade e 
diligencia. Sem custas ante a gratuidade. Em obediência aos disposto no artigo 1.184 do Código de 
Processo Civil e no artigo 9°, III, do Código Civil, inscreva-se a presente no Registro Civil e publique
-se na imprensa local e no Órgão Oficial , 3 vezes, com intervalo de 10 dias. Por oportuno, arbitro os 
honorários do Procurador do requerente, no valor máximo previsto n atabela DP/OAB. Certificado o 
trânsito julgado, expeça-se a respectiva certidão. Após as formalidades legais, arquivem-se os autos 
com cautela de praxe. P R I C Macatuba, 11 de agosto de 2011. (a) Maria Cristina Carvalho Sbeghen . 
Dado e passado nesta cidade e Comarca de Macatuba, Estado de São Paulo, aos 23 de setembro de 2011.

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
Juízo de Direito da Vara Única da Comarca de Macatuba 

RUA SERGIPE, 1 -36- JARDIM PANORAMA- Macatuba/SP CEP:17290-000 
Telefone: (14) 3268-1750 -  Fax (14) 3268-1630 -e-mail: macatuba@ti.sp.gov.br 

EDITAL -  INTERDIÇÃO
EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS, ECPEDIDO NOS AUTOS DE INTERDIÇÃO 
DE ODAIR JOSÉ FRANCISCO, REQUERIDO POR MARIA CECÍLIA BERNARDA FRANCISCO- 
PROCESSO N°333.01.2010.002175-4/000000-000.
O Doutor LEONARDO LABRIOLA FERREIRA MENINO, MM, Juiz de Direito da Vara Única da 
Comarca de Macatuba, do Estado de São Paulo, na forma da lei, etc.
FAZ SABER aos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que, por sentença proferida 
em 23 de agosto de 2011, foi decretada a INTERDIÇÃO de ODAIR JOSÉ FRANCISCO, decla^do- o 
absolutamente incapaz de exercer pessoalmente os atos da vida civil e nomeado como CURADORA, 
em caráter DEFINITIVO, a Sra. MARIA CECILIA BERNARDA FRANSCISCO. E, pa^  que chegue 
ao conhecimento de todos e no futuro ninguém possa alegar ignorância, expediu-se o presente edital que 
será publicado por tes vezes, com intervalo de dez dias , e afixado na forma da lei. Nada mais. Dado e 
passado na cidade de Macatuba em 27 de setembro de 2011.

mailto:macatuba@ti.sp.gov.br


SANT#CLARA
^  Materiais Elétricos

Promoção de antenas para 7V

Produtos para instalação de 
antenas por ótimos preços

Âbajur infantil e mini-abajur 
com personagens da Disney

VENHÂ CONFERIR!
Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 

Fone: (14) 3263-1057 
Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-7777

áxima

( 14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Paula, 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

giro
^  social

Na quermesse em louvor a Nossa 
Senhora Aparecida e na Companhia 
da Esfiha, a alegria rolou solta no 
final de semana.
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Cleonice e Inésio

Cíntia Fotografias

Daniele, Izabela e Melissa
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